

## Vecinos del barrio Americasa reclaman que no se hacen las tareas de limpieza



Como dio a conocer nuestro diario, autoridades de la Planta de Servicios informaron que por razones ligadas a la pandemia, disminuyó el número de personal en el sector de Recolección de Residuos, lo que ha atrasado trabajos. Al respecto habló en este caso con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Roxana Rivas, una vecina del barrio Americasa que está entre quienes denuncian falta del servicio.

Rivas expresó que escuchó hablar al coordinador de la Planta de Servicios, Carlos Arija, quien informaba sobre la falta de operarios debido a contagios de covid. Aseguró que vive en el barrio Americasa desde hace cuatro años y medio, y la ausencia de personal es algo constante y mensual. “Anuncian en los medios que va a pasar la maquinita limpiando y sinceramente, no pasa. Eso lo anuncian cada catorce o quince días, pero no pasan. Sinceramente nos quedamos esperando porque no pasa. Yo llamo, otro vecino le dice a un conocido que pasen por el barrio Americasa porque tenemos toda la basura afuera. Yo llamo al 0-800 y le pregunto a las operarias que me atienden, y me dicen que cada quince días deberían pasar, y cada quince días pasaron hace como dos o tres años que habían elecciones, cuatro meses estuvieron pasando cada quince días pero una vez que se terminaron las elecciones, tenemos que llamar los vecinos”, denunció y agregó que efectivamente, hay otros puntos de San Rafael donde sí se limpia en los tiempos anunciados, como es el caso de Pueblo Diamante (entre otros). En el barrio Americasa –sostuvo Rivas– el camión y la máquina recolectora pasan cada un mes, lo cual significa mucho tiempo especialmente en otoño. “Juntás dos o tres bolsas en el frente de la casa y si te pasás del metro cúbico, no quieren llevártelo”, afirmó y añadió: “A mí no me gusta salir en los medios, pero esto es algo que colma la paciencia porque uno paga los impuestos todos los días, como todos los vecinos estoy al día con mis tasas municipales,



---

entonces no puede ser que tengo que estar pidiendo por favor, llamando todos los meses para que pase la palita a limpiar el frente de mi casa. No me están haciendo un favor, estoy pagando”.

Otro problema que tienen está vinculado a la falta de agua, y las respuestas de la empresa al momento de llamar son similares. “Te dicen que debido a la pandemia cuentan con menos operarios, que no se puede solucionar el inconveniente en menos de 72 horas, pero hemos pasado meses con un caño roto en la esquina de mi casa”, lamentó.

Vos FM 94.5 · Vecinos del barrio Americasa reclaman que no se hacen las tareas de limpieza